

107	UTBM Service communication	Le Bien Public	28 Octobre 2017
		Actu Côte d'Or et région	UBFC - Comue - investissement d'avenir

BOURGOGNE-FRANCHE-COMTÉ ÉDUCATION

L'université de Bourgogne-Franche-Comté décroche 20 M d'€ pour son avenir

L'université de Bourgogne-Franche-Comté vient de décrocher deux dotations du Programme d'investissement d'avenir 3, pour un total d'environ 20 M d'€.

Cent quatre-vingt-onze projets évalués, seulement vingt-neuf primés, dont celui de l'université de Bourgogne-Franche-Comté (UBFC). C'est la très bonne nouvelle issue du Programme d'investissement d'avenir 3 (PIA3), financé par l'État, pour soutenir des projets d'excellence. L'UBFC avait déposé un projet "Ingénierie et innovation au travers des sciences physiques, des hautes technologies et de l'interdisciplinarité" porté par le laboratoire FEMTO-ST, et impliquant l'université de Bourgogne (uB), l'université de Franche-Comté (UFC), l'université de technologie Belfort-Montbéliard (UTBM), l'École nationale supérieure de mécanique et des microtechniques (ENSM), basée à Besançon, ainsi que le Centre national de recherche scientifique (CNRS). Il vise



■ Les dotations obtenues vont améliorer les conditions d'enseignement.
Photo archives LBP

à créer des « Graduate Schools », soit des formations en cinq ans, très répandues à l'étranger, qui regroupent le master et le doctorat en s'appuyant fortement sur les laboratoires de recherche. « Avec la création d'un dis-

positif connu à l'étranger avec une grande part de cours dispensés en anglais, nous allons améliorer notre attractivité à l'international ainsi que nos partenariats avec des universités étrangères tout en veillant à entretenir des liens étroits avec les acteurs économiques », note Michel de Labachellerie, vice-président délégué à la recherche et aux projets structurants. Pour mener à bien ce projet, l'UBFC a obtenu une dotation de 7 386 000 €.

Un second projet récompensé

Une bonne nouvelle n'arrivant jamais seule, elle avait aussi été lauréate, il y a quelques jours de l'appel à projets du PIA3 consacré aux "Nouveaux cursus à l'université" (NCU). L'UBFC a, en effet, misé sur des retours en formations facilités pour les nouveaux diplômés, des suivis plus personnalisés des étudiants, ou encore des bourses de mobilité à l'international. Pour concrétiser ces projets, l'UBFC a obtenu une dotation de 11 158 000 € sur dix ans.

F. J.